



諸塚小
たより

やまびこII

令和3年9月
諸塚小学校
校長 寺田満彦

幼稚園も小学校も運動会の練習、真っ最中！

8月31日（火）朝の時間に体育館で結団式がありました。今年のスローガン「全力出しきり、笑顔でつくろう、最高の思い出！」の発表がありました。次に、それぞれの団長が団の色を決める抽選を行いました。団長が、選んだペットボトルを元気よく振ると、みるみる中の水が赤色・白色に変わり、団の色が決定しました。その後、団長・副団長が自己紹介と決意表明を行い、赤団・白団ともに優勝目指して頑張る気持ちを高めていました。



赤団団長は西山慶（にしやまけい）くん、副団長が黒木梁太郎（くろぎりょうたろう）くんです。白団団長は田吉未来翔（たよしみくと）くん、副団長が甲斐悠太郎（かいゆうたろう）くんです。どちらの団も幼稚園児から小学6年生までで35人と36人の全団員が力を合わせて戦います！！

★9/1(水) 親子歯磨き教室 ★

1. 2年生は、参観授業で、歯科衛生士の尾形沙由美さんに来ていただき、正しい歯磨きの仕方を学びました。正しい歯磨きの仕方ができていないと、毎日歯磨きしても磨き残しからむし歯が増えていきます。教えていただいた正しい歯磨きの仕方を続けていきましょう！



★エリック先生がいらっしゃいました★

2学期より新ALTのエリック・カール先生がいらっしゃいました。エリック先生はアメリカご出身で、日本にはもう約20年お住まいで、日本語も相当勉強されています。これから、エリック先生に英語活動等でいろいろなことを教えていただきます。どうぞよろしく願いいたします。



★9/3(金)避難訓練(地震)実施★

9/1の「防災の日」に合わせて、避難訓練（地震）を行いました。子どもたちには実施の日時は伝えず、清掃時にいきなり「訓練です。・・・」の放送から避難訓練をスタートさせました。諸塚小学校の子どもたちは、これまでの避難訓練でしっかり鍛えられているので、このような突然の避難訓練であっても、自分たちで考えて行動することができました。さすが、諸塚小学校の子どもたちです。実際の地震でも、落ち着いた行動を！



★2学期よりタブレットを使っています★



日本全国「GIGA スクール」ということで、いろいろな教科や学習にタブレットを活用させていただいています。おかげで子どもたちは、日々の授業が楽しく意欲的に学習できています。

～3年目の先生の紹介！～

※前回は、2年目の渡邊教頭先生と事務室の天川先生の紹介をいたしました。（2年目は2名のみです）そこで、今回は3年目の先生方の紹介をさせていただきます。まず今回は、赤木惇一先生と中尾有紀先生をご紹介します。



あかき 惇一

じゆんいち 惇一

先生
(都城市立 祝吉小より)

目標：「時間を常に意識して行動すること」

趣味：「野球、ゴルフ、マラソン」

特技：「断捨離」



なかお 中尾

ゆき 有紀

先生
(日南市立 東郷小より)

趣味：「体を動かすことが大好きです！」

挑戦：「諸塚3年目、今年はまだ食べたことのない蜂の子料理にチャレンジしてみたいです！！」